
Bürgermeister Dr. Storch verweist auf die Verwaltungsvorlage und das Schreiben der BfE-
Fraktion, nachdem alle von Herrn Schmidt ausgefüllten Funktionen nun auf den Nachfolger 
Gernot Mittermeier übergehen sollen. 
 
Auf Frage von Herrn Meeser wird verwaltungsseitig bestätigt, dass der Vorsitz von im RPA 
ebenfalls Gegenstand der zu beschließenden Änderungen ist. 
 
In Ergänzung zu den vorgeschlagenen Änderungen bittet Herr Dr. Peeters Umbesetzungen in den 
Ausschüssen  JISS, KSTM und SchA mit beschließen zu lassen. Er trägt die 
Änderungsvorschläge so vor, wie sie aus der Beschlussformulierung ersichtlich sind.  
 
Gegen die Änderungen ergibt sich kein Widerspruch. 


